



令和元年11月号
保育園神田ベアーズ

秋から冬へとバトンタッチをするこの時季、1日の気温差が大きくなり動物や虫たちも、冬眠に向けて準備を始めたようです。子どもたち一人一人の体調を見ながら、戸外遊びや散歩などを取り入れて秋の自然を楽しみたいと思います。

うさぎぐみの子どもたち

早1ヶ月保育園生活にも慣れてきて、言葉も増えお友達や先生の名前を呼ぶ姿が見られてきました。部屋では、おままごとや絵本を見るうちに、ごっこ遊びに発展することが多くなってきました。野菜のおもちゃを持ってきて「どうぞ」「もぐもぐ」等、遊びの世界が広がりお部屋はとてにぎやかです。また、給食の時間になると、一人の子が手を洗い始めると走って水道までくる様子も見られてきました。スプーン、フォーク時には手づかみで食べています。初めての味や食材に目をキラキラさせ「これなあに」「すっぱい」などの声も聞こえてきて給食の雰囲気も楽しんでいます。一人一人の成長を喜び、楽しいクラスを作っていきます。



厚着に注意

朝晩はずいぶん寒くなりました。子どもたちの服装は、少し厚着になっていませんか？ 活発に動く子どもたちは、厚着をしていると汗をたくさんかき、汗が冷えるとかぜをひく原因にもなります。園では、床暖房をいれ温度管理をしています。

お着替えのストックチェックをよろしくお願ひします。日中はなるべく薄着で、がんばりましょう。

11月の予定

- * 身体測定
- * 避難訓練
- * 懇談会
- * 個人面談

